

高浜原発の再稼働 は許さない 街頭演説会&昼デモ



事故の時、京都がもっとも大きな被害を受ける

政府と関西電力は高浜原発の再稼働をねらっています。すでに原子力規制委員会の適合審査を正式にパスさせ、「地元自治体の了解」のもとに再稼働させようとしています。

そして、関西電力は2月27日、京都府と「安全協定」を結びました。この内容は京都府の同意権を必要としないもので、調査権も限られたものです。こうした協定では、再稼働する条件作りのために結ぶようなものです。事故の時、もっとも大きな被害を受けるのは京都府です。避難計画はまだ不十分なままです。

地震国日本で、しかも使用済み燃料を出し続ける原発の再稼働を認めるわけにはいきません。

3月11日は東日本大震災から4年。いまだ福島第一原発は放射能を出し続けコントロールができない状態です。避難者している人も12万人もいます。3月10日の行動はメモリアルデーとしてとりくみます。みなさんのご参加をよびかけます。

3月10日(火)

昼12時～ 府庁東門前集合
12時30分～ 昼デモ

福井県から 山本富士夫さん
(福井大学名誉教授) あいさつ

よびかけ：原発ゼロをめざす京都ネットワーク
連絡先 京都総評内 電話075-801-2308